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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和５年度第４回政策会議 

開催日 ２０２３年（令和５年）５月２５日（木）８：２９～９：１７ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、和田副市長、宮治副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、

環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路河川部長、下

水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会事務局長（欠

席）、監査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和６年度予算の編成方法について（財務部） 

２ 令和５年６月藤沢市議会定例会提出予定議案について（総務部） 

３ 令和５年度６月補正予算概要について（財務部） 

４ 令和５年６月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について 

（計画建築部・福祉部・子ども青少年部・財務部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 文書管理システムにおける電子決裁率について（総務部） 

イ 藤沢市スポーツアンバサダーの設置及び就任式について（生涯学

習部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和６年度予算の編成方法について（財務部） 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料１～３に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和６年度の予算編成方法について、概要及び今後のスケジュール

を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

２ 令和５年６月藤沢市議会定例会提出予定議案について（総務部） 

（説明者：総務部長） 
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□総務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和５年６月藤沢市議会定例会に上程する予定議案について報告

するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 令和５年度６月補正予算概要について（財務部） 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和５年度６月補正予算の概要及び事業の概要について報告する

もの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

４ 令和５年６月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について 

 ＜常任委員会報告案件（１）＞ 

 藤沢市立地適正化計画の改定について 

（説明者：計画建築部長） 

□計画建築部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢市立地適正化計画について、平成２９年の策定時から概ね５年

が経過したこと、また、都市再生特別措置法及び同法施行令の改

正 、ハザードエリアの変更等が生じたことから 、令和５年度末を

目途に改定を行うことを報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

 了承。 

 

 ＜常任委員会報告案件（３）＞ 

 令和５年度国民健康保険料の料率について 

（説明者：福祉部長） 

□福祉部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 
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≪内容≫ 

 現時点における被保険者数や、令和４年度国民健康保険特別会計決

算見込み等を踏まえ算定した令和５年度国民健康保険料の料率に

ついて報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

 了承。 

 

 ＜常任委員会報告案件（４）＞ 

 今後のこども施策等について 

（説明者：子ども青少年部長） 

□子ども青少年部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 こどもまんなか社会の実現に向けた本市の取組等、今後のこども施

策等について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

 了承。 

 

 ＜常任委員会報告案件（７）＞ 

 公共料金の見直しについて（改定案報告） 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 公共料金の見直し（改定案報告）について、報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

 了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 文書管理システムにおける電子決裁率について 

□総務部長から、資料１～３に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

文書管理システムにおける電子決裁率について情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇電子決裁率の向上はもちろん重要だが、行政の事務の基本となる文
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書事務が正しく行われることが何より重要である。研修等を通じ

て、職員の文書事務スキルが向上するよう、取り組んでいただきた

い。 

⇒新採用職員に対する研修をはじめ、職員が適切な文書事務を行う

ことができるよう全庁的にサポートしているところであるが、引き

続き取組を進めていきたい。 

 

イ 藤沢市スポーツアンバサダーの設置及び就任式について 

□生涯学習部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

市民の健康で豊かなスポーツライフの実現を図るため、スポーツ普

及啓発活動に寄与することを目的として、藤沢市スポーツアンバサ

ダーを設置し、就任式を実施するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇スポーツアンバサダーにスポーツ以外の事業に協力いただくこと

はできるか。 

⇒基本的にスポーツに関連するものに限る。各部局の事業を上手にス

ポーツとリンクさせてほしい。 

 

４ その他 

〇既に情報提供した内容だが、５月２６日午後２時から令和５年度藤

沢市水防訓練を実施する。コロナ禍や悪天候により中止が続き、４

年ぶりの開催となる。初めて参加する職員も多いと思うので、実施

要領をよく確認いただき、対応をお願いしたい。 

 

５ 閉会 

 


